

Diagonales : La peur a une odeur

30-11-2010

Des chercheurs de l'université de Kiel, en Allemagne, ont prélevé de la sueur, d'une part sur des étudiants anxieux quelques instants avant un oral d'examen, d'autre part sur des étudiants ayant fait pour le plaisir un parcours à bicyclette. On a ensuite fait respirer ces sueurs à deux groupes de volontaires. Les personnes soumises à la sueur des étudiants anxieux ont plus fortement activé, dans leurs cerveaux, les zones de l'émotion et de l'empathie que celles confrontées à la sueur des cyclistes.

Une expérience équivalente été conduite à l'université de Bilbao, mais cette fois les volontaires ont été soumis à des situations de prise de risque. Il ressort que les odeurs issues de personnes anxieuses semblent favoriser la prise de risque.

On comprend pourquoi les commerciaux qui ont peur réussissent parfois des ventes exceptionnelles !

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com

